

Pathfinder International Burkina Faso

Bruno KI



Dr Bruno KI, MD, DU Epi, Cert SRH, MPH

Directeur Technique, Pathfinder International Burkina Faso

ki_br10@yahoo.fr

Le Dr Bruno KI est un médecin de santé publique dynamique et un spécialiste en gestion de projets de santé dans le domaine de la PF/SRMNIA, avec plus de 13 ans d'expérience professionnelle progressive dans le renforcement du système de santé, la conception et la mise en œuvre de programme de PF/SRMNIA et de soins de santé primaires (nutrition, approches communautaires) dans des contextes à faibles ressources. Il possède une vaste expérience multi-bailleurs (STBF, USAID, BMG, gouvernement néerlandais, Amplify Change) et multi-secteurs, tant dans le public que dans le privé. Dr Bruno KI possède de solides compétences techniques, administratives, managériales et de leadership dans le développement, la mise en œuvre, l'évaluation et la fourniture d'assistance technique et de supervision aux partenaires gouvernementaux, aux organisations locales et aux collègues sur le terrain pour concevoir et mettre en œuvre avec succès des interventions de PF/SRMNIA et de soins de santé primaires.

Le Dr Bruno KI a également une grande expérience dans l'assistance technique pour la révision des directives nationales, l'élaboration de propositions et le développement et de la mise en œuvre d'approches communautaires innovantes.

Dr Bruno KI est actuellement Directeur Technique a Pathfinder International Burkina Faso.

Lien:

Pathfinder International Burkina Faso

<https://www.pathfinder.org/countries/burkina-faso/>

Pathfinder International Burkina Faso

Bruno KI



Dr Bruno KI, MD, DU Epi, Cert SRH, MPH

Technical Director, Pathfinder International Burkina Faso

[Bruno.ki0278@gmail.com](mailto: Bruno.ki0278@gmail.com) / [ki_br10@yahoo.fr](mailto: ki_br10@yahoo.fr)

Dr Bruno KI is a dynamic public health physician, and a health project management in FP/RH/MNCH specialist with over 13 years of progressive, professional work experience in health system strengthening, design and implementation of FP/RH/MNH and other primary health care interventions (nutrition, community base approaches) in low resource settings. He has an extensive multi donors (STBF, USAID, BMG, Dutch Government, Amplify Change) and multi sector experience both public and private. He has a strong technical, administrative, managerial and leadership skills in the development, implementation, evaluation and provision of technical assistance and management oversight to government partners, local organizations, and field colleagues to successfully design and implement FP/RH/MNCH and other primary health care interventions.

Dr Bruno KI has also an extensive experience in technical support for reviewing national guidelines, in proposal development and community-based approaches development and implementation.

Dr Bruno KI is currently working for Pathfinder International Burkina Faso as Technical Director.

